

C'est la mort qui console, hélas ! et qui fait vivre.
Charles Baudelaire

C'est dans la tristesse que nous faisons part du décès de

Maurice STAUB

24 mai 1943

qui s'est éteint le 13 janvier 2020, entouré de l'amour de sa fille, délivré enfin de la maladie.

La cérémonie d'adieu a eu lieu à la Chapelle St-Roch à Lausanne, dans l'intimité.

Un remerciement tout particulier aux collaborateurs de l'EMS La Clef-des-Champs pour leur bienveillance et leur dévouement.

Domicile de la famille :

Catherine Staub, route de Cheseaux 7, 1154 **Morrens**